



Le Radon, responsable de 9% des décès par cancer du poumon

Rubrique : actualités - Date : mardi 28 décembre 2004

L'AFP fait état d'une étude européenne publiée dans le British Medical Journal qui montre que le radon, gaz radioactif d'origine naturelle pouvant s'accumuler dans les habitations, provoque 9% des décès par cancer du poumon en Europe. Soulignant que le radon accroît les effets négatifs du tabac, les auteurs de l'étude précisent qu'à exposition égale, le risque de cancer du poumon est 25 fois plus élevé pour un fumeur que pour un non fumeur.